

NPO法人 通信 第12号

★巻頭言

日頃より、わたしたち **NPO 法人道** の活動にご協力を賜り心より厚く御礼申し上げます。さて、昨年は伊勢神宮第 62 回式年遷宮という大変お目出度い年でありましたが、その佳き年に私たちの法人事務所並びに地域活動支援センター **倶楽部「道」** も若宮大路というこれまた佳き場所に縁あって遷ることとなりました。全ての荷物を運び去り掃除を終えた 12 年間の楽しかった思い出嬉しかった思い出、悲しかった思い出苦しかった思い出などが詰まった今小路荘の 2 階の部屋を眺めると、感慨深いものがあり思わず「有難うございました」と声をかけておりました。今後、扇ガ谷では増澤さんが道のためにご用意下さった常設の店舗と 103 号室「今小路クラブ」で新しい事業を展開していきます。

「道の市」「今小路クラブ」「道工房」「移転」「新店舗」と次々と新しく生まれ変わっていく「道」は、式年遷宮を支える常若の思想の様に、常に一貫してありなおかつ常に若々しく瑞々しく生き活きとあり続けたいと思っております。

新しいセンターは鎌倉駅からも **道工房** からも至近で今までよりも広く明るく清潔な部屋なので、皆も過ごしやすく大変喜んでおります。このいわば中心街での今後の活動は、私たちにとって地域で生活するという意味で大きなチャレンジとなります。地域社会のマナーやルールの中で、地域の活動に積極的に参加させていただき、精神障害への理解を尚一層深めてもらう努力をして参りたいと思います。皆様、引き続きご指導ご鞭撻の程をよろしく申し上げます。

平成 26 年 陽春 岩立実勇